

NOTICIAS

Ha dado a luz con toda felicidad un precioso y robusto niño la esposa de nuestro buen amigo, el culto abogado don Anselmo Peñasco.

Tanto la madre como el recién nacido gozan de perfecta salud. Nuestra más cordial enhorabuena.

Lo más florido de nuestra sociedad congregóse la noche del 24 en la capilla de las Religiosas Concepcionistas para conmemorar al nacimiento del Divino Niño.

La función resultó solemnísima y brillante en extremo, pues al aspecto deslumbrador de la capilla, que ardía como un áscua de oro, unióse el encanto de las voces femeniles que entonaron preces y alabanzas en honor a Jesús que nacía.

El coro estuvo formado por las señoritas de Castell (Anuncia y Ascensión), Merlo (Isabel y Dolores), Sanz (Presentación, Carmen y Josefina), Rosita Núñez, Amalita Huertas y Agustina Velasco y señora de don G. Merlo. La parte musical corrió a cargo de la simpática Isabelita Velasco.

Concluída la Misa fueron obsequiadas espléndidamente las jóvenes cantantes en casa de don Celestino Sanz. Se bailó de lo lindo y, según rumores, nuestro querido amigo Luis A. Castell—recién llegado de la Villa y Corte donde, en el Colegio Teresiano presta sus servicios de profesor—hizo las delicias de los invitados bailando un legítimo «charleston».

La fiesta duró hasta los siete de la mañana.

El sábado, en el Círculo Colón, falleció repentinamente Juan Antonio Laderas.

A su familia enviamos desde estas columnas la expresión de nuestro más sentido pésame.

Ha llegado a esta población la bellísima señorita Teresa Montero, hermana del competente oficial de Telégrafos, don Manuel.

Se halla un poco mejorada la señora de nuestro particular amigo don Ignacio Caravantes, que días pasados sufrió una dolorosa operación. Hacemos votos por su total restablecimiento.